

2012年11月25日富士スピードウェイのイベント  
TOYOTA GAZOO Racing FESTIVAL 2012  
キッズ記者体験が行われた。

普段一般には入ることができないメディアルームや  
モニタールームに入ることができた。説明を聞いた後、  
レース後にインタビューする部屋を見学した。  
チーム ル・マンのピット見学もすることができた。



サプライズとして、フォーミュラ日本の選手、  
松田次生選手と安田裕信選手にインタビューをした。

Q.1 レースを始めたきっかけは？

A.1 松田選手・・・車が好きだから。

A.1 安田選手・・・レーシングカートをやっていたから。

Q.2 得意、不得意なサーキットはどこ？

A.2 松田選手・・・(得意) 富士スピードウェイ (不得意) もてぎ

A.2 安田選手・・・(得意) 鈴鹿サーキット (不得意) もてぎ

この他にも、いろいろインタビューに答えてくれた両選手だった。



来年からは「全日本選手権スーパーフォーミュラ」と  
レース名が変わる。  
理由は、今までは国内だけで行われていたレースが、  
来年からアジア圏内で行われる事からレース名も変わる。  
毎年行われるこのイベント、  
集客が増加しておりイベント内容もさまざまだ。

作成者  
小学4年生 佐藤 拓真